

NEWS DU COMITÉ: COMMUNICATION N. 1

Réuni le 18 juin 2021 à Ittigen le nouveau Comité central de Swiss Fencing a attribué les ressorts et désigné son vice-président.



Le Comité de Swiss Fencing est ainsi composé :

- Lars Frauchiger, président
- Christian Barozzi, vice-président avec la délégation de la communication, le sponsoring et le marketing
- Florence Dinichert, membre avec la délégation des finances
- Daniel Lang, membre avec la délégation du sport de performance
- Christophe Gaechter, membre avec la délégation du sport pour tous
- Tiffany Géroutet, membre avec la délégation de l'éthique
- Nadia Rognon, membre avec la délégation de l'arbitrage

Dans le cadre de la réorganisation générale de Swiss Fencing, le Comité communique que :

- Flavio Da Silva Sousa est le nouveau responsable de la relève
- Flurin Gaechter est le nouveau responsable de J+S
- Léon Amez-Droz est le nouveau responsable de la coordination et de la formation des arbitres.

Le Comité cueille l'occasion pour féliciter les nouveaux responsables et tient à remercier Franco Cerutti, qui quitte sa place GM et chef de la performance et de la relève au sein de Swiss Fencing le 31.12.2021 et surtout Janine Lamon qui a cédé sa place de responsable de l'arbitrage à Léon lors des derniers Championnats suisses élite de Biel/Bienne. Janine reste membre de la commission règlements de Fédération internationale d'escrime (FIE).

Le Comité cueille l'occasion pour féliciter les nouveaux responsables et tient à remercier Franco Cerutti, qui quitte sa place GM et chef de la performance et de la relève au sein de Swiss Fencing le 31.12.2021 et surtout Janine Lamon qui a cédé sa place de responsable de l'arbitrage à Léon lors des derniers Championnats suisses élite de Bienne. Janine reste membre de la commission règlements de Fédération internationale d'escrime (FIE).

Dans les prochaines semaines le Comité de Swiss Fencing communiquera la composition des différentes commissions permanentes:

- Commission de l'escrime handisport (Swiss Para Fencing)
- Commission de sélection
- Commission des règlements
- Commission des vétérans
- Commission disciplinaire
- Commission pour l'organisation des tournois
- Commission des représentants des athlètes
- Commissions de présidents des clubs et des régions (sounding board)

Le souhait et l'objectif de Swiss Fencing est par le biais de ces commissions de réunir les forces actives de l'escrime suisse en cherchant toujours un juste équilibre entre les 3 régions linguistiques ainsi qu'entre les grands et les petits clubs et en promouvant la parité de genre.

Le comité envisage de constituer un groupe de travail pour proposer une nouvelle mise à jour des statuts de Swiss Fencing et une task force Euro 2023 Basel, pour l'organisation des Championnats d'Europe ou la Suisse est candidate.

Le Comité continue son travail pour proposer dans les prochaines semaines et mois une nouvelle structure de Swiss Fencing, plus professionnelle et claire, avec une définition des cahiers des charges pour chaque poste, pour chaque ressort et pour chaque commission.

Swiss Fencing a déjà amorcé le travail de restructuration de la communication et de son image notamment:

- Un nouveau logo moderne présenté le 5 juin à Bienne
- Un nouveau site qui sera présenté avant les JO
- Une nouvelle newsletter mensuelle à partir du mois d'août
- Un nouveau magazine digital d'approfondissement tous les 2 mois à partir du 15 septembre.

Le Comité est actuellement focalisé sur les derniers détails pour la préparation optimale des JO, l'entame de la nouvelle saison, l'organisation de l'assemblée générale de la FIE qui se tiendra à Lausanne et l'organisation de la Coupe du Monde de Berne.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter le responsable de la communication Christian Barozzi.

Salutations sportives

Christian Barozzi
Vice-Président
Responsable de la communication
marketing & sponsoring

T +41 78 920 88 75
E christian.barozzi@swiss-fencing.ch
W www.swiss-fencing.ch

NEUES AUS DEM VORSTAND: MITTEILUNG NR. 1

Der neue Vorstand von Swiss Fencing hat sich am 18. Juni 2021 in Ittigen getroffen, die Kompetenzen verteilt und den Vizepräsidenten bestimmt.



Der Vorstand von Swiss Fencing setzt sich wie folgt zusammen:

- Lars Frauchiger, Präsident
- Christian Barozzi, Vizepräsident und zuständig für Kommunikation, Sponsoring und Marketing
- Florence Dinichert, Mitglied und zuständig für die Finanzen
- Daniel Lang, Mitglied und zuständig für den Leistungssport
- Christophe Gaechter, Mitglied und zuständig für «Sport für alle»
- Tiffany Géroudet, Mitglied und zuständig für die Ethik
- Nadia Rognon, Mitglied und zuständig für das Schiedsrichterwesen

Im Rahmen der allgemeinen Reorganisation von Swiss Fencing teilt der Vorstand mit :

- Flavio Da Silva Sousa neuer Verantwortlicher für den Nachwuchs
- Flurin Gaechter neuer Verantwortlicher für J+S
- Léon Amez-Droz neuer Verantwortlicher für die Koordination und Ausbildung der Schiedsrichter.

Der Vorstand nutzt die Gelegenheit, den neuen Verantwortlichen zu gratulieren und bedankt sich bei Franco Cerutti, der seine Position als GM / Chef Leistungssport und Chef Nachwuchs zum 31.12.2021 aufgibt und insbesondere bei Janine Lamon, die bei den letzten Schweizer Elite-Meisterschaften in Biel ihre Position als Chef Schiedsrichterwesen an Léon Amez-Droz abgegeben hat. Janine wird weiterhin Mitglied der Reglementscommission des internationalen Fechtverbandes bleiben (FIE).

In den nächsten Wochen wird der Vorstand von Swiss Fencing die Zusammensetzung der verschiedenen ständigen Kommissionen kommunizieren:

- Kommission für Behinderten-Sportfechten (Swiss Para Fencing)
- Selektionskommission
- Reglementscommission
- Veteranen-Kommission
- Disziplinarkommission
- Kommission für die Organisation von Turnieren
- Kommission der Athletenvertreter
- Kommissionen der Club- und Regionalpräsidenten (sounding board)

Der Wunsch und das Ziel von Swiss Fencing ist es, durch diese Kommissionen die aktiven Kräfte des Schweizer Fechtsports zu vereinen, indem stets ein faires Gleichgewicht zwischen den 3 Sprachregionen sowie zwischen den grossen und kleinen Clubs angestrebt und weiter die Geschlechterparität gefördert wird.

Der Vorstand plant die Gründung einer Arbeitsgruppe, um die Statutenrevision von Swiss Fencing vorzubereiten und einer Task Force Euro 2023 Basel, im Hinblick auf die Organisation dieser Europameisterschaften, für welche Swiss Fencing kandidiert.

Der Vorstand arbeitet daran, Swiss Fencing in den kommenden Wochen und Monaten umzustrukturen, um noch professioneller, klarer und artikulierter zu handeln. Mit einer Definition der Aufgabenbereiche für jede Position, für jedes Ressort und für jede Kommission.

Swiss Fencing hat bereits damit begonnen, seine Kommunikation und sein Image neu zu strukturieren mit

- Einem neuen, modernen Logo, welches am 5. Juni in Biel vorgestellt wurde
- Einer neuen Website, die noch vor den Olympischen Spielen präsentiert werden soll
- Einem neuen, monatlichen Newsletter ab August
- Einem neuen digitalen Magazin, das ab dem 15. September alle zwei Monate erscheint.

Der Vorstand konzentriert sich derzeit auf die letzten Details für die optimale Vorbereitung der Olympischen Spiele, den Start der neuen Saison, die Unterstützung der Organisation der FIE-Generalversammlung, die in Lausanne stattfinden wird, und der Weltcupturniers in Bern.

Bei Fragen steht der Kommunikationschef Christian Barozzi gerne zur Verfügung.

Sportliche Grüsse

Christian Barozzi
Vice-Président
Responsable de la communication
marketing & sponsoring

T +41 78 920 88 75
E christian.barozzi@swiss-fencing.ch
W www.swiss-fencing.ch